



## Los alumnos de Relaciones Laborales temen por la continuidad de sus estudios

El Ayuntamiento les debe 53.000 euros y ha anulado la subvención al centro, en el que estudian más de 150 personas

**J. C.** Más de un centenar de alumnos de Relaciones Laborales de la capital denuncian que el Ayuntamiento les ha «dejado tirados» y temen por la continuidad de sus estudios de cara al próximo curso, debido a la eliminación de la subvención por parte de la administración local, que supone el 33% del presupuesto de la Escuela.

Desde la Delegación de Alumnos del centro ponen de manifiesto una deuda de 53.000 por parte del Ayuntamiento, «además de que la subvención de este año no nos la han ingresado y la del que viene, de 23.000 euros, la han eliminado», se pronuncia la presidenta de los estudiantes, Patricia Herrero, que sin embargo reconoce el «compromiso de la Diputación, que mantiene su 66% de la aportación con la intención y la buena disposición de que la Escuela continúe», explica Herrero.

El cierre del centro Universita-

rio de Relaciones Laborales de la capital supondría «un caos» para los más de 150 alumnos que estudian la carrera, con más de 50 años de historia en la capital. «Hay mucha gente que además de acudir a clase trabaja, y le resultaría imposible continuar sus estudios en otro lugar, además de lo que supone para Zamora perder una titulación dentro de la escasez que ya arrastra», lamentan desde la Delegación.

### Aumento de matriculas

Los alumnos intentaron reunirse con la alcaldesa, Rosa Valdeón, para hacerle llegar sus temores, pero la regidora no los recibió «y hablamos con el concejal de Planificación y Gestión de Servicios, Francisco Javier González, que nos dijo que no van a cumplir con lo estipulado en el Consorcio, y que la línea del Ayuntamiento es acabar esta aportación», lamenta la estudiante.



Foto L. O. Z.

Instalaciones del Colegio Universitario, sede del centro de Relaciones Laborales.

La titulación, que se imparte en el Colegio Universitario de la capital, vive en la actualidad un repunte de alumnos debido a las enseñanzas de Grado y a la crisis económica, lo que ha hecho posible que se cubran todas las plazas que ofertaba este curso para los alumnos de primero, por lo que los estudiantes consideran que ahora «es el peor momento para darle la espalda», se expresan. Además, quieren lanzar un mensaje al Ayunta-

miento para que reconsidere su postura y no enarbole la excusa de que subvencionar la Escuela no es una competencia municipal.

Los estudiantes no están dispuestos a renunciar a sus estudios en Zamora, por lo que además de intentar llegar a un acuerdo con el Ayuntamiento no descartan buscar financiación por otras vías, «aunque sabemos que es muy complicado», se expresa Patricia Herrero.

La decisión municipal afecta a



Foto L. O. Z.

«Nos dejan de apoyar pero no lo dicen públicamente, y queremos que la gente lo sepa»

**Patricia Herrero**

Presidenta Delegación de Alumnos

todos los alumnos y profesores del centro, incluso a los del último curso, que terminan este año la diplomatura y no podrían adaptarse al Grado en el mismo centro donde cursaron sus estudios.

El convenio firmado por la Escuela, la Diputación y el Ayuntamiento, está vigente hasta el año 2014, por lo que los alumnos se preguntan si es legal que una parte pueda retirar su aportación de forma unilateral.